

# SIERENTZ

**Infos**  
N°386



*Cérémonie des Vœux*

*Zoom sur*

*La Sàndgrüeba*



# EN FÉVRIER À SIERENTZ

## Cérémonie des Vœux



04



Zoom sur

12

## La Sândgrüeba



08

### 03 À la Une

Repas des Aînés

### 04 Cérémonie des Vœux

A vœux marques !

### 06 Solidarité

Une femme, une rose

### 06 Infos pratiques

L'association de parents d'élèves Eltern Alsace Saint-Louis Agglomération à la " Vélostation "

### 07 Vie municipale

Sainte Barbe 2024  
Signature d'une convention d'aide avec le Docteur WOLF

### 07 Jeunesse

Inscriptions aux écoles

### 08 Environnement

La Sândgrüeba : retour sur les travaux et sa biodiversité

### 10 Barbapapas

Le petit marché de Noël  
Repas maison  
Galette des rois

### 11 Marché hebdomadaire

Ferme de la petite prairie  
Au Phil des marées

### 12 Zoom sur

Le service des Ressources Humaines

### 13 Le coin dialectal

Février : le mois du carnaval  
Spiel mit, Find s'richtiga Wort

### 13 Associations

La fleur de L'âge

### 14 Manifestations

Ciné Sierentz  
" Y a rien à la télé ! "  
Carnaval  
Ciné Sierentz le dimanche  
Bal de carnaval du CME  
Fête du collège  
Musique Municipale  
Concordia

### 15 Tribune

Expression libre du Groupe minoritaire

### 16 Carnet

# Repas des Aînés

- ÉDITION 2025 -



Mathieu ROUX  
Adjoint délégué

Une belle journée était réservée à nos aînés le dimanche 19 janvier.

156 Sierentzoises et Sierentzois de 70 ans et plus se sont retrouvés pour partager un succulent repas concocté par le restaurant La Croix d'or. L'animation était assurée par la Musique Municipale, ainsi que par « le chanteur des ruelles » Romain ROUSSEAU. Les danseurs du Dance Center ont enchanté les convives par leur magnifique prestation très rythmée. Le service à table était assuré par les élus du conseil municipal et leurs conjoints.

De très beaux moments d'échanges et de partage !



# La cérémonie des vœux À vœux marques !

C'est une soirée des vœux très particulière qui s'est tenue jeudi 16 janvier à l'Agora. Imaginée par Stéphane DREYER, elle s'est déroulée comme une émission télévisée, avec la participation active du public.



L'animateur de l'émission, Fred BILGER, et sa collègue Rachel SORET VACHET-VALAZ, ont invité Monsieur le maire Pascal TURRI sur le plateau afin de réagir à différentes photographies, vidéo et extraits musicaux retraçant les temps forts de l'année. Le cycle mémoriel « Sierentz se souvient », le marché de la Saint Nicolas, la Sierentzoise ont notamment été présentés, tout comme les travaux menés dans la commune, l'inauguration de la Sândgrüeba et des « Barba Gourmand », la journée citoyenne et bien d'autres encore.

L'occasion, pour notre maire, de saluer l'engagement au quotidien des élus et des personnels des différents services municipaux.

🍷 **Merci aux nombreux Sierentzois présents à l'occasion de ce beau moment de rétrospective, qui s'est achevé sur de riches échanges autour d'un buffet très convivial.**

La vidéo de la cérémonie des vœux est disponible sur la chaîne Youtube de la commune. Elle est également sur la page d'accueil du site internet : [www.sierentz.fr](http://www.sierentz.fr).

Les médaillées : Corinne BUMBIELER et Emilie FRITSCH



Rachel SORET VACHET-VALAZ a présenté le cycle mémoriel « Sierentz se souvient »



Mathieu ROUX et Véronique BISSEL ont remis les bénéfices des ventes de bredala du marché de la Saint Nicolas et les droits de place au Pfarhus de Kembs, représenté par Caroline GUY, qui encadre les aînés en situation de déficit cognitif, et à l'Afapei de Bartenheim, représenté par Daniel POTEK, qui accueille des enfants et adultes handicapés. Chaque structure a bénéficié d'un chèque de 2 500 euros.



Lauren MEHESEM et Carole CHITSABESAN ont versé 13 353 euros récoltés lors de la Sierentzoise, à Nathalie KILKA, représentante du Comité du Haut-Rhin de la Ligue contre le cancer, en présence des jeunes élus du Conseil Municipal des Enfants.



SA 8  
MARS

## Une Femme, Une Rose

à l'occasion de la **Journée Internationale des Droits des Femmes, le 8 mars 2025, le Rotary Club d'Ensisheim organise l'opération « Une Femme Une Rose » pour collecter des fonds.**

Les roses seront achetées au Rotary par des commerçants, artisans, administrations, professions libérales et particuliers qui les offrent à leurs clientes, collaboratrices ou amies comme geste de reconnaissance, de considération ou d'amitié.

Le Club, dont la devise est « Servir d'abord » a choisi en 2025 de **dédier les principales Aides aux Enfants du Monde :**

- L'Action Locale à l'éducation d'enfants autistes via l'Association "Le Destin Bleu" ;
- L'Action internationale à l'aide à la construction et à l'équipement d'écoles, l'une au Népal pour les enfants défavorisés et victimes de catastrophes naturelles et l'autre à Beyrouth au Liban pour des enfants des classes primaires victimes de la guerre.

En outre, la Mairie de Sierentz offre chaque année 250 roses aux résidentes de l'hôpital et la Maison de Retraite de Sierentz.

**A Sierentz, les participants sont nombreux :** Hyper U, Boulangerie RIEDLÉ, Pâtisserie SCHUELLER, Restaurant CHEZ GUILLAUME (Schlierbach), CRÉDIT MUTUEL, Chaussures RAPP, Pompes Funèbres BENTZINGER, Peinture KWAST, Bureau de tabac YOGA, Pâtisserie ZUSSY, Coiffure MONTALBEN, Restaurant AU GOURMANDIN, Pressing SUNDGAUVIEN, CANTONAL SERVICE, Optique KRYS, Boutique GRAIN DE MALICE et Mairie de Sierentz.



## L'association de parents d'élèves Eltern Alsace

Eltern Alsace  
Inscrire mon enfant en classe bilingue à la rentrée prochaine ?  
Événement live !  
6 février 2025 de 19h à 20h15  
Présentation de l'enseignement bilingue français - allemand/alsacien en la présence de :  
Ranka Bijeljac-Babic, psycholinguiste  
Inscription :  
www.eltern-bilinguisme.org/reunions-en-ligne/

**Eltern Alsace organise un nouvel événement d'information sur le cursus bilingue en Alsace en direct sur ses réseaux sociaux et sa chaîne YouTube.**

Programmé pour le jeudi 6 février 2025 de 19h à 20h15, ce live unique aura pour objectif de présenter aux parents l'enseignement de l'allemand sous toutes ses formes en Alsace et ainsi répondre à leurs éventuelles questions et inquiétudes. L'occasion idéale pour les familles de s'informer et leur permettre de prendre une décision éclairée.

Après une présentation du cursus bilingue paritaire, la psycholinguiste, Madame Ranka Bijeljac-Babic, parlera des avantages de cet apprentissage, puis l'événement se terminera par un temps d'échange avec tous les participants.

## Saint-Louis Agglomération à la « Vélostation »

**Saint-Louis Agglomération propose, (en partenariat avec Médiacycles), une « Vélostation » dans un local réaménagé à la gare de Saint-Louis.**

À LA VÉLOSTATION  
DÉCOUVREZ LE VÉLO À ASSISTANCE ÉLECTRIQUE AVEC LA LOCATION LONGUE DURÉE !  
À partir de 45 €/mois  
Éligible à la prise en charge partielle par votre employeur !

Celle-ci est accessible au public depuis le 25 novembre 2024 et offre deux services : la location de vélo à assistance électrique en longue durée pour les habitants du territoire de l'Agglomération et un service de gardiennage sécurisé de votre vélo personnel ouvert à tous.

Vous trouverez davantage d'informations sur ce sujet sur le site internet : <https://www.agglomeration-saint-louis.fr/au-quotidien/mobilite/velostation/>

## Santé : signature d'une convention d'aide avec le Docteur Wolf



**Le 18 décembre, Monsieur le Maire et le Docteur Sarah WOLF signent la convention d'aide à l'installation et au maintien de son cabinet de médecin généraliste à Sierentz.**

Installée depuis le 2 janvier au Pôle de Santé, le Docteur WOLF pourra bénéficier de cette aide communale durant 3 ans afin de lui permettre d'exercer son métier dans les meilleures conditions et de répondre à la forte demande de la patientèle. Nous lui souhaitons la bienvenue à Sierentz.

## Sainte Barbe 2024

**Une cérémonie s'est déroulée samedi 14 décembre avec Monsieur le Maire Pascal TURRI et son adjoint Monsieur Patrick GLASSER en charge de la sécurité suivie d'une soirée dansante sur le thème « hiver en montagne ».**



Les personnels promus et décorés sont :

- Lieutenant Jonathan HAABY, médaille d'honneur des sapeurs-pompiers pour 20 ans de service ;
- Sergent Christopher HAABY promu au grade de sergent-chef ;
- Caporal-chef Donovan KIEFFER promu au grade de sergent ;
- Caporal Kévin MULLER promu au grade de caporal-chef ;
- Caporal Stéphane SIGNES promu au grade de caporal-chef ;
- Caporal Thomas RUNSER promu au grade de caporal-chef ;
- Caporal Quentin MESNIL promu au grade de caporal-chef ;
- Melina MAUE promue au grade de première classe ;
- Doriane BAILLY promue au grade de première classe.

**Félicitations à tous !**



## Inscriptions aux écoles

**Les inscriptions pour l'année scolaire 2025-2026 auront lieu selon le calendrier ci-dessous :**

**Lundi 10 mars : 8h15-11h30 / 13h30-17h**  
> **Elémentaire J. Schmidt**

**Mardi 11 mars : 8h15-11h30 / 13h15-17h**  
> **Maternelle Picasso**

**Jeudi 13 mars : 8h15-11h30 / 13h30-17h**  
> **Elémentaire J. Schmidt**

**Vendredi 14 mars : 8h15-11h30 / 13h15-17h**  
> **Maternelle Picasso**

**Lundi 17 mars : 8h15-11h30 / 13h30-17h**  
> **Elémentaire J. Schmidt**

**Vendredi 21 mars : 8h15-11h30 / 13h15-17h**  
> **Maternelle Picasso**

*Les inscriptions pour la petite section de maternelle se feront à l'école Maternelle Picasso au 9 rue Clémenceau. Seront inscrits en petite section, les enfants nés en 2022.*

*Les inscriptions pour le CP se feront à l'école élémentaire Jacques Schmidt au 32 rue Rogg Haas.*

**Merci de vous munir des documents suivants le jour de l'inscription :**

- livret de famille
- justificatif de domicile
- carnet de santé de l'enfant

*En cas d'empêchement, vous pouvez contacter le Directeur du Groupe scolaire, M. Stéphane TRAUTMANN, au 03 89 81 54 00.*

## - LA SÀNDGRÜEBA -

### Retour sur les travaux et la biodiversité du site



**Mais que s'est-il passé depuis l'inauguration du 12 octobre à la Sàndgrüeba ?**

**Si vous avez eu l'occasion de visiter le site lors des week-ends d'ouverture, vous avez sûrement remarqué de grands travaux de terrassement autour du plan d'eau.**

Ces interventions ont été réalisées dans le cadre d'un ambitieux projet de renaturation, visant à favoriser la biodiversité et à accueillir toujours plus de vie.

En novembre dernier, nous vous annonçons les travaux menés par Rivière de Haute-Alsace pour créer des mares et des zones de hauts fonds (zone de faible profondeur, à granulométrie variable, favorable au développement des plantes aquatiques). Sur la photo aérienne ci-dessous, vous pouvez observer les transformations :

#### AU SUD DU PLAN D'EAU :

Une ouverture a été aménagée, offrant une vue sur le plan d'eau. Les mares existantes, auparavant encombrées et souvent à sec, ont été élargies et approfondies. Des surcreusements ont également été réalisés pour garantir que ces mares restent en eau tout au long de l'année, assurant ainsi leur bon fonctionnement écologique. Ces milieux aquatiques sont essentiels pour certaines plantes et petites créatures qui dépendent d'une présence constante d'eau pour survivre.

Ces mares ont été volontairement isolées du plan d'eau principal pour empêcher les poissons prédateurs de s'y introduire. Cette mesure est cruciale pour préserver les espèces caractéristiques des mares et renforcer la biodiversité du site.

#### SUR LE VERSANT EST :

Le talus a été reprofilé avec la terre excavée sur place, conformément à notre démarche de gestion durable des ressources.

#### À L'OUEST DU PLAN D'EAU :

Une roselière a été créée dans cette zone. Après un important déplacement de terre, une sorte de mare connectée au plan d'eau principal a vu le jour. Elle sera prochainement plantée de roseaux (*Phragmites*), et devrait, à terme, devenir un lieu de nidification pour certains oiseaux (par exemple : le busard des roseaux ; le passereau paludicole ; la rousserolle effarvate ; le bruant des roseaux ; le râle d'eau) et une zone de ponte pour des espèces de poissons.

Un chemin a été aménagé pour permettre aux visiteurs de s'approcher davantage de l'eau. Ce chemin servira également d'accès stratégique pour les pompiers en cas de besoin.

#### PLUS LOIN, SUR LES HAUTS FONDS :

Les pentes ont été adoucies pour créer une zone plus accueillante pour la faune et la flore. Une autre zone, auparavant en eau mais asséchée ces dernières années en raison du recul de la nappe phréatique, a été transformée. De nouveaux surcreusements ont permis la formation d'un petit îlot, un refuge idéal pour des animaux en quête de tranquillité.

Cette zone transformée est vouée à se développer rapidement, comme cela a été le cas pour le canal d'amenée du parc du domaine Haas, où la vie s'est installée en moins d'un an. Pour accélérer ce processus, des plantations auront lieu en mars. Des saules vont également être étêtés à l'image des saules têtards, véritable oasis de biodiversité.

Enfin, nous vous rappelons que ces espaces sont particulièrement fragiles. Nous comptons sur votre respect pour ne pas sortir des sentiers tracés. La nature vous en sera reconnaissante.



### Des cormorans à la Sàndgrüeba

Le cormoran n'a vraiment pas la cote chez les pêcheurs ou les pisciculteurs qui le voient d'abord comme un goujat engloutissant quantité de poissons.

Si on peut le voir ainsi, sous l'angle d'un prédateur et d'un concurrent, Olivier WENDLING, photographe animalier à ses heures trouvées, nous montre à travers cette photo prise à la Sandgrube, tout autre chose - **c'est là 8 cormorans posés avec grâce dans les brumes d'un petit matin qui viennent nous rappeler que la beauté du monde peut venir se poser, délicatement sur toutes les ailes que la nature nous donne à contempler.** (cf photo en quatrième de couverture)



Luc FUCHS  
Adjoint délégué

*Vous pouvez retrouver des photos d'Olivier WENDLING tout au long de la promenade à la Sandgrube.*

# LES DERNIÈRES NOUVELLES DES **Barbapapas**

Edition de Sierentz • N°102



**Carole CHITSABESAN**  
Adjointe déléguée

## DU CÔTÉ DES MATERNELLES

### **Le petit marché de Noël**

Chaque année, l'équipe d'animation du pôle maternelle organise un petit marché de Noël au profit d'une association. Cette année, l'association mise à l'honneur est l'Ermitage.

La soirée a débuté par un spectacle préparé par les animatrices du périscolaire, intitulé le magicien des couleurs. Plusieurs activités festives ont ensuite été proposées aux enfants. Agnieszka et Anaïs tenaient un stand où étaient exposés les bricolages réalisés par les enfants, ainsi que du jus de pomme chaud.

Un grand merci à tous les donateurs pour la belle somme collectée au profit de l'association.



### **Repas maison**

Le mercredi 18 décembre, les enfants du pôle maternelle ont savouré un délicieux repas fait maison préparé par Anaïs et un petit groupe d'enfants.

Au menu, une soupe de courges accompagnée de pancakes aux poireaux, suivie d'une purée de pommes de terre avec des boulettes de haricots rouges, puis un roulé à la vanille garni de framboises. Tous les fruits et légumes proviennent du potager pédagogique.

Les enfants se sont une fois de plus régalez !

### **Recette pancake aux poireaux Rien de plus simple :**

Emincez votre poireau finement, ajoutez de la farine, de la levure chimique et un peu d'eau.

Il ne vous reste plus qu'à cuire les pancakes à la poêle avec un peu de beurre. Bon appétit !



## DU CÔTÉ DES PRIMAIRES

### **Galette des rois**

Nos reines et rois ont le sourire, les enfants se sont régalez avec la galette.

Ils ont pu déguster celle du traiteur mais aussi celle confectionnée par les animateurs.



**Luc FUCHS**  
Adjoint délégué

Portraits de commerçants présents sur notre beau marché de Sierentz, Place Dreyfus, tous les mercredis matin, de 8h à midi. Ce mois-ci, nous vous présentons :

## **Ferme de la petite prairie**

Présente sur le marché de Sierentz depuis 12 ans, la « ferme de la petite prairie » propose différents produits issus de l'agriculture biologique tels que : des yaourts aux fruits, nature et aromatisés, du fromage blanc battu, du fromage blanc aux fines herbes ou à l'ail des ours, de la faisselle, du lait entier pasteurisé, du fromage frais.

La ferme se situe à Ranspach le Haut, et c'est une ferme familiale qui élève 40 vaches. Les exploitants sont Véronique et Pierre SCHMITT, ainsi que leur fille Emilie WINTZENRIETH.

Leurs animaux ont une alimentation essentiellement

issue de la ferme, et sortent en pâture lors de la belle saison, pour produire un lait riche et de qualité.

Vous trouverez tous ces bons produits les mercredis matin au marché place Dreyfus, Emilie WINTZENRIETH se fera un plaisir de vous servir et de vous parler de sa production si vous avez besoin d'en savoir plus.

Pour plus de renseignements vous pouvez vous connecter au site internet : [www.petiteprairie.fr](http://www.petiteprairie.fr)

Vous pouvez également suivre la page Facebook : FermeDeLaPetitePrairie  
Tél. : 03 89 68 09 16  
Courriel : [petiteprairie@orange.fr](mailto:petiteprairie@orange.fr)



## **Au Phil des marées**



**Philippe ROUSSEL est lui aussi présent tous les mercredis matin au marché et se fait toujours un plaisir de vous conseiller sur les produits de la mer qu'il vous propose.**

Professionnel et passionné, il a à cœur de présenter des produits de qualité. Ainsi, ses étals sont composés uniquement de produits de saison. Il privilégie la pêche française et de petits bateaux, associée à une pêche plus lointaine mais raisonnée et durable.

**Outre ses produits bruts, il propose des plats « traiteur de la mer » fait maison.**

Rendez-lui visite, vous serez forcément ravis par ses produits, et vous pourrez, si vous le souhaitez, lui demander des conseils de cuisson et de recettes.

Si vous souhaitez plus de renseignements, vous pouvez le suivre sur sa page Facebook : Au Phil des marées  
Tél. : 06 40 89 58 66  
Mail : [auphildesmarees@gmail.com](mailto:auphildesmarees@gmail.com)

D'autres portraits dans nos prochains numéros.

# Zoom sur un des métiers de la commune

Des agents aux métiers tous différents, œuvrent tous les jours au service de la collectivité.



## CE MOIS-CI, NOUS VOUS PRÉSENTONS LE SERVICE DES RESSOURCES HUMAINES.

Elles sont trois à travailler dans ce service. Deux sont à plein temps, Sabine BILGER Responsable du service et Anouk TSCHUPP qui est venue en renfort en septembre dernier en alternance dans le cadre d'un master en Management des Ressources Humaines (RH). Ysabelle EPPINGER quant à elle, travaille la moitié de son temps au sein de ce service et assure la communication pour l'autre moitié de sa mission.

Ce service, pilier stratégique de la gestion humaine de notre organisation communale, recouvre de multiples missions. Il s'agit d'optimiser la ressource en tenant compte à la fois des impératifs techniques et des compétences requises dans chaque corps de métier tout en respectant le budget alloué aux RH. Le service doit évaluer les besoins en personnel

et savoir définir le profil requis pour chaque mission. Il devra aussi veiller à la formation et au bien-être de l'agent. Du recrutement à la gestion de la formation et des carrières, la vie de ce service est loin d'être un long fleuve tranquille. 80 personnes en moyenne constituent nos équipes et rendent service aux usagers : voirie, environnement, finances, animation, périscolaire, salles communales etc.

La gestion du personnel demande des compétences spécifiques que ce soit sur le plan réglementaire qui se durcit au fil des ans, sur le plan organisationnel pour garantir la performance des services et sur le plan du suivi individuel des personnes. Outre les salaires, la gestion des retraites mais aussi de la protection sociale revient à ce service, au cas par cas pour chaque agent.

D'autres aspects de la vie professionnelle sont gérés dans ce service



tels que le suivi de la santé avec les visites médicales, la gestion de la formation professionnelle, les entretiens annuels visant à vérifier que les objectifs sont atteints pour chaque agent, la prévention des risques psycho-sociaux, les congés ou les autres absences, les avantages sociaux et parfois les accidents de la vie amènent les agents à se rendre au service dit « RH » qui doit se rendre disponible à chaque instant.

Ces missions demandent des connaissances professionnelles qu'il faut sans cesse mettre à jour pour le respect des règles et du droit du travail en collectivité qui ne cesse d'évoluer. Une grande réactivité et de la souplesse sont nécessaires pour pallier les imprévus car, comme la tendance s'affirme de plus en plus, la fonction publique connaît une période de désamour. Les métiers ne sont pas tous connus et attirent en premier lieu des personnes averties. Cependant, les métiers de la fonction publique peuvent encore séduire les postulants qui se retrouvent dans les valeurs du service public. La gestion du personnel est donc non seulement un travail au quotidien pour répondre aux exigences de nos services, mais aussi un travail de fond pour garantir la stabilité et l'excellence des équipes afin qu'elles s'inscrivent dans la durée.

**Merci à : Sabine BILGER, Anouk TSCHUPP et Ysabelle EPPINGER pour votre investissement de tous les jours.**



## FÉVRIER : LE MOIS DU CARNAVAL

**A Lawa ohna Fàsnàcht isch meelig, aber sinnlos.**

Une vie sans carnaval est possible, mais n'a aucun sens.

**Egàl, ebb Sunna, Schnee oder Raga, Fasching ich a wàhrer Saga.**

Qu'il fasse soleil, qu'il neige ou pleuve, carnaval est une vraie bénédiction.

**Tànza, làcha, singa, Karneval soll Freid uns bringa.**

Danser, rire, chanter, carnaval doit nous réjouir.



Elsasser ecklé



## SPÏEL MÏT - FÏND S'RÏCHTIGA WORT

Joue : associe les mots en alsacien aux mots correspondants en français

- |                         |                             |
|-------------------------|-----------------------------|
| 1. d'Fàsanàcht          | a. le défilé, la cavalcade  |
| 2. d'Nàrra              | b. se déguiser              |
| 3. d'Fàsanàchtskiachla  | c. le carnaval              |
| 4. d'Schankala          | d. le bal des veuves        |
| 5. d'Làrfa              | e. la chandeleur            |
| 6. sich verkleida       | f. les fous                 |
| 7. sich schminka        | g. les beignets de carnaval |
| 8. d'Guggamüsik         | h. les masques              |
| 9. d'r Wittwabàl        | i. se maquiller             |
| 10. d'r Fàsanàchtsumzug | j. les cuissettes de dames  |
| 11. d'Wàgges*           | k. la fanfare de carnaval   |
| 12. d'Liachtmass        | l. personnage de carnaval   |

\* Un « Wàgges » est un voyou (du latin « vagus » ou « vagabundus »), quelqu'un qui ne se fixe nulle part et auquel on ne peut demander de comptes. A Bâle, ce terme désigne les voisins alsaciens sans qu'il n'y ait véritablement de sens péjoratif. Il existe même une « Wàggesklike » au carnaval de Bâle.

Solution du jeu : 1-c, 2-f, 3-g, 4-j, 5-h, 6-b, 7-i, 8-k, 9-d, 10-a, 11-l, 12-e

## ASSOCIATIONS

### La fleur de L'âge

Le 8 janvier dernier, quelques promeneuses de l'association la fleur de L'âge, qui sortent pour une balade bimensuelle menée par la dynamique Marie-Véronique PRINCE, se sont retrouvées pour partager la galette des rois.

Vous aussi, vous souhaitez participer aux activités de la Fleur de L'âge ?  
Contact : lafleurdelage@free.fr  
Chris BONENFANT : 06 33 45 07 21





MA 18  
FÉV

## Ciné Sierentz Sur un fil

Prochaine séance le mardi  
18 février à 14h et à 20h,  
à la Salle des Fêtes de Sierentz

Jo, une jeune femme, artiste de cirque de rue, découvre le travail des clowns professionnels de "Nez pour rire". Vite - peut-être trop vite - entrée dans l'association, elle se retrouve à l'hôpital au contact des enfants, des malades, des soignants et des familles, à qui ces clowns tentent inlassablement d'apporter de la joie et du réconfort.



Stéphane DREYER  
Adjoint délégué

## « Y a rien à la télé ! »

VE 7  
FÉV

Vous propose le vendredi 7 février 2025 à 20h30 au caveau de la Bascule : « En attendant le printemps » - un rendez-vous poétique et musical - 60 minutes de textes et musique.

Entrée gratuite



## Carnaval

Rendez-vous le 15 février dès 19h à l'AGORA pour la soirée Carnaval du FC Sierentz : une belle ambiance, des concours de déguisements et des surprises vous attendent !

Restauration sur place.

Infos et réservations  
au 06 42 44 89 59

SA 15  
FÉV

De retour

## Ciné Sierentz le dimanche



DI 16  
FÉV

## C'est le monde à l'envers

Dimanche 16 février à 14 h  
Séance à la Salle des Fêtes de Sierentz

C'est la crise, tout s'arrête : plus d'eau, plus d'électricité, plus de réseau... Stanislas, homme d'affaire parisien, perd tout y compris sa fortune. Lui qui déteste la campagne est contraint de partir se réfugier avec sa femme et son fils dans une des exploitations agricoles qu'il avait acquise dans un but spéculatif. Mais à son arrivée, il se retrouve face à Patrick et sa famille, agriculteurs exploitants des lieux, qui n'ont pas l'intention de quitter la ferme... Dans cette atmosphère chaotique où tout est inversé, nos deux familles que tout oppose parviendront-elles à cohabiter pour survivre et peut-être reconstruire ensemble un nouveau monde ?

## Bal de carnaval du CME

MA 25  
FÉV



Lauren MEHESSEM  
Adjointe déléguée

Le bal du carnaval du CME, destiné aux enfants de l'école primaire, aura lieu le mardi 25 février 2025 de 18h à 20h à la salle des fêtes.

Entrée 2€ au profit de l'association « rêves ».

## Fête du collège

SA 8  
MARS

Collégiens, à vos agendas !

La deuxième édition de la fête du collège aura lieu le samedi 8 mars 2025 à partir de 20h, à la salle AGORA.

Plus d'informations à venir sur nos canaux de communication (site internet, illiwap, Facebook...).



## Musique Municipale Concordia

DI 16  
MARS

La Musique Municipale Concordia de Sierentz organise son troisième Déjeuner Dansant le Dimanche 16 mars 2025 à partir de 11h30 dans la Salle AGORA de Sierentz.

Celui-ci sera de nouveau animé par l'orchestre folklorique "D'ORIGINAL BLOOSMUSIK" de Geispolsheim.

Menu : Entrée - Fleischschnacka - Fromage - Dessert - Café (hors boissons).

Prix : 25 € / adulte, 12 € / enfant de -12 ans, gratuit jusqu'à 4 ans.

Réservation possible par mail sous : reservation.concordia@gmail.com ou par écrit avec l'envoi d'un chèque libellé à l'ordre de : Musique Municipale Concordia de Sierentz.

Adresse : Musique Municipale, 17 rue Rogg Haas, 68510 SIERENTZ.

## La Tribune

L'enseignement maternel et élémentaire suppose un coût certain, exclusivement à la charge du budget de toutes les communes, hors personnel enseignant.

A Sierentz, l'effort envers les jeunes générations est certes louable depuis le début du mandat en 2020. Le groupe minoritaire s'est toujours associé aux divers investissements proposés, à l'image du nouveau lieu de restauration des « Barba'Gourmand » (1 132 000 €), ou à une masse salariale dédiée à la petite enfance revue à la hausse (présentement 26 agents sur les 73 salariés communaux). C'est la résultante d'une population qui a dépassé à présent la barre des 4 000 habitants.

Ce faisant, pour la troisième fois depuis qu'elle a ouvert ses portes à la rentrée 2002, l'école élémentaire Jacques Schmidt connaîtra une extension en 2025-2026, soit deux salles de classe. C'est un nouvel effort communal de 804 000 € TTC, hors concours financiers extérieurs, qui est à prévoir. Ce seront des surfaces supplémentaires (agent de service, chauffage, ...) à prendre en compte dès lors dans le budget de fonctionnement

Paul-Bernard MUNCH,  
pbmunch@free.fr, 06 17 01 92 01,  
Marina SANCHEZ, Régis BELEY,  
Sandrine GUTEDEL et Gérard BENTZINGER

[ Texte transmis par le groupe minoritaire ]